

Datum: 27.06.22  
Telefon: 0 233-92222  
Telefax: 0 233-27645

**Personal- und  
Organisationsreferat**  
Der Referent

**NS-Dokumentationszentrum München  
Dependance Neuaubing  
Zusätzlicher befristeter Personalbedarf**

**Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V XXXXX**

Beschlussvorlage für den Kulturausschusses am 07.07.2022  
Öffentliche Sitzung

Stellungnahme des Personal- und Organisationsreferats

**An das Kulturreferat, NS-Dokumentationszentrum München**

**- Per E-Mail -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Personal- und Organisationsreferat bedankt sich für die Gelegenheit zur Stellungnahme. Die im Betreff genannte Sitzungsvorlage wurde dem Personal- und Organisationsreferat per E-Mail vom 21.06.2022 mit Bitte zur Stellungnahme bis zum 27.06.2022 zugeleitet.

**Geltend gemachter Mehrbedarf**

Der Aufgabenumfang des mit dem Beschluss der Vollversammlung vom 24.10.2018 (Vorlage-Nr. 14-20 / V 13000 und V 13001) genehmigten Ausstellungs-, Vermittlungs- und Betriebskonzept für eine Dependance des NS-Dokumentationszentrum hat sich u.a. aufgrund der Aussicht auf Fördermittel zur Sanierung erhöht. Voraussetzung für die Förderung ist eine Eröffnung der Dependance Neuaubing bis Ende 2025.

In dieser Sitzungsvorlage wird ein Stellenmehrbedarf von 0,8 VZÄ (befristet von 01.09.2022 bis 31.12.2025) beantragt. Dieser hatte sich erst nach Anmeldeschluss des Eckdatenbeschlussverfahrens ergeben.

Die Finanzierung erfolgt aus dem Sachkostenbudget des NS-Dokumentationszentrums.

**Stellungnahme des Personal- und Organisationsreferats**

Das Personal- und Organisationsreferat erhebt keine Einwände, da die Ausweitung budgetneutral ist und keine Haushaltsausweitung darstellt.

Es wird jedoch darauf hingewiesen, dass die Verwendung von Sachmitteln zur Finanzierung eines Stellenbedarfs lediglich in Ausnahmefällen möglich ist und nicht der regelmäßigen Finanzierung eines zusätzlichen Personalbedarfs dient.

Wir bitten die Stellungnahme der Beschlussvorlage beizufügen.

Die Stadtkämmerei und das Direktorium erhalten einen Abdruck der Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Berufsmäßiger Stadtrat